



Grupo Xpo-Ideas firma compromiso “Net Zero Carbon Events”

El compromiso compromete a las organizaciones a lograr “**Net Zero Carbon Events**” para el año 2050, a más tardar, y reducir a la mitad las emisiones de gases de efecto invernadero para el año 2030.

México, 20 de marzo de 2023. **Grupo Xpo-Ideas** se enorgullece en anunciar que ha firmado el compromiso “**Net Zero Carbon Events**”, un compromiso conjunto en la industria de eventos y reuniones para alcanzar los objetivos establecidos en el Acuerdo de París sobre el Clima.

En el mundo de las exposiciones se desperdician muchos recursos.

Por eso, desde hace más de 12 años nos hemos dedicado a concientizar a nuestros colaboradores en reducir, reciclar y reutilizar elementos de nuestro stock para disminuir el consumo desmedido.

También, nos hemos enfocado en reducir el consumo de productos químicos que dañan a nuestro planeta, cambiándolos por los más innovadores y ecológicos.

Estamos en constante actualización y comunicación con los fabricantes de los productos que utilizamos para usar solamente productos ecológicos y biodegradables (si existen en el mercado) en nuestra producción.

Y para todos los materiales que no son reutilizables trabajamos con proveedores de servicios en materia de recolección, transporte, aprovechamiento y disposición final de residuos empresariales de manejo especial.

Rodrigo Rossell

El compromiso “**Net Zero Carbon Events**” es el resultado de una colaboración global en toda la industria de eventos. Durante los últimos meses, facilitado por el "Consejo Conjunto de la Industria de Reuniones" (JMIC, por sus siglas en inglés), más de cien partes interesadas de todo el sector redactaron y finalizaron este compromiso con el apoyo del Secretariado de la UNFCCC (Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático). El compromiso se presentó en la Cumbre Climática Global COP26 en Glasgow, Escocia, el 10 de noviembre. En el momento del lanzamiento, había más de 100 firmantes, lo que convierte a esta acción colaborativa en la más global e inclusiva para abordar los desafíos del cambio climático dentro del sector de eventos.

Grupo Xpo-Ideas se complace en unirse a esta iniciativa, ya que será a través del trabajo colaborativo continuo en todo el sector de eventos que podremos lograr un progreso rápido y esencial hacia la reducción de la huella de carbono total de los eventos.

Los compromisos del compromiso están alineados con los objetivos del Acuerdo de París sobre el Clima. Al firmar el compromiso, **Grupo Xpo-Ideas** se compromete a publicar nuestra hoja de ruta para lograr el carbono neto para

el año 2050 a más tardar, con un objetivo intermedio en línea con el requisito del Acuerdo de París de reducir las emisiones globales de gases de efecto invernadero en un 50% para el año 2030. Este trabajo debe concluirse antes de finales de 2023. **Grupo Xpo-Ideas** también colaborará con socios, proveedores y clientes para impulsar el cambio en toda la cadena de valor. Para realizar un seguimiento del progreso hacia los objetivos, **Grupo Xpo-Ideas** medirá y rastreará sus emisiones de gases de efecto invernadero según las mejores prácticas de la industria. Finalmente, **Grupo Xpo-Ideas** informará sobre su progreso al menos cada dos años.

La iniciativa de “**Net Zero Carbon Events**” reúne a una amplia gama de partes interesadas de la industria de eventos para:

- Comunicar conjuntamente el compromiso de la industria para abordar el cambio climático y avanzar hacia el carbono neto para el año 2050.
- Desarrollar metodologías comunes para medir las emisiones de gases de efecto invernadero directas, indirectas y de la cadena de suministro de la industria.
- Construir un mapa de ruta de toda la industria hacia el carbono neto para el año 2050, y reducciones de emisiones para el año 2030 en línea con el Acuerdo de París y la ciencia climática, con apoyo y orientación sobre cuestiones clave.
- Fomentar la colaboración con proveedores y clientes para garantizar la alineación y enfoques comunes.
- Establecer mecanismos comunes para informar sobre el progreso y compartir las mejores prácticas.

El próximo paso de la iniciativa “**Net Zero Carbon Events**” es desarrollar el mapa de ruta que respaldará los objetivos delineados en el compromiso.

Más información sobre la iniciativa en www.netzerocarbonevents.org